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ЭАОУН-АВТ—Г Л А В Н Ы Й  О Б Ъ Е К Т  Г О Д А

Н А С Т У П Л Е Н И Е  НА
Н А ГЛАВНОМ ПУСКОВОМ объекте года — круп

нейшей установке по первичной переработке неф
ти ЭЛ О У +А В Т—начался разворот событий. Положе
ние дел меняется с каждым днем. Еще дня три назад 
перечислялись позиции, где только начинались работы, 
сегодня уже говорят о сданных объемах.

Бригады союзтеплостроевцев Гаврилова и Ш акирова 
Первого февраля закончили монтаж боковых стен пер
вой печи. Через неделю монтажники смогут приступить 
к начинке печи—монтажу первых трубчаток. ♦Распеча
тан», как говорят на площадке, 36-й квартал, основной 
квартал межцеховых коммуникаций, где проходят под
ходы к насосной и собственно установке. Механизато
ры СМУ-7 вырыли первые пять котлованов под эстака
ды. Строители СМУ-6 забетонировали фундаменты пер
вой градирни, приступили ко второй. Через неделю на 
блоке оборотного водоснабжения монтажники только 
смогут начать устанавливать оборудование.

— Разворот для начала года небывалый,—комменти
рует события начальник комплекса А. Я. Димов, — 
наступление идет широким фронтом, сразу на 29 объ
ектах из 41, входящих в комплекс. Январские морозы 
не срывают тбмпа: второй участок СМУ-3 готовит под 
монтаж водяную насосную, постаменты под теплоснаб. 
жение горячей и холодной насосной. Союзтеплострой, 
пока одна из лучш их по ходу работ организаций на 
площадке, ведет укрупненную сборку металлоконструк-
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ций и навешивает литье на блоке печей. Их январское 
задание—собрать одну печь из восьми. Печи сложные, 
с подовым дутьем, значительно отличающиеся от своих 
предшественниц на других установках завода. Сейчас 
сданы под монтаж каркаса все восемь печен, в середи
не февраля начнется начинка.

Внимание к ЭЛОУ+А ВТ особое, такую мощную ус
тановку в столь сжатые сроки—сдать в декабре нынеш
него года!—пускать еще не приходилось. Опыт соору
жения крупнейших установок, таких, как Грозненская 
комбинированная, требует высоких темпов с самого на
чала. Здесь они 'установились с первых недель года —• 
на площадке занято 540 строителей, монтажников, 
электриков. Ежедневно 8— 12 экскаваторов, 8— 12 буль
дозеров вгрызаются в промерзлый грунт, 100— 120 ав
томашин вывозят его и торф под основание будущих 
корпусов. Идет прокладка инженерных коммуникаций. 
Земляные работы, нулевой цикл—главная позиция дня. 
Вот почему в штабе особо отмечают заслуги молодеж
ных бригад строителей Г. Туманяна и плотников Бори
са Самарина, которые на установке опалубки насосной 
и под эстакады опережают сроки. На две—три недели 
с опережением графика ведут разработку грунта меха
низаторы.

Предстоящий работ велчк,—на площ адке'надо
проложить 245 километров трубопроводов, из них 28 ки
лометров—подземных коммуникаций, смонтировать свы
ше 20 тысяч тонн металла, уложить сотни километров 
кабеля. Только в первом квартале надо освоить на 
площадке свыше 2 миллионов рублей—цифры впечат
ляющие.

М О Р О З Ы
Параллельно с основными работами на площадка 

идет сборка крупной колонны весом в 302 тонны. 
АМУ-2 приступило к изготовлению ее непосредственно 
на месте—подобные колонны монтировались только в 
Кирншах и Новополоцке на аналогичных установках. 
Конструкторское бюро треста Сибхиммонтаж под ру
ководством инженера Олега Глухова еше в прошлом 
году разработало специальный стенд весом 120 тонн 
для автоматической сварки на изготовление колонны.

— Сейчас стенд установлен, смонтирован,—говорит 
начальник АМУ-2 П. П. Варнавский,—лучшие бригады 
приступили непосредственно к изготовлению самой ко
лонны. Львинар доля времени уйдет на подготовитель
ные работы, монтаж займет меньше, но в июне колон'1 
на должна быть поднята. Д ля такой махины срок пре
дельно мал, чтобы уложиться в него, уточняем уже 
сейчас график изготовления ее и монтажа, применяем 
новые и старые, давно испытанные нами методы подъ- 

„ем а . На наши плечи ляжет и основная тяжесть монта
жа технологического оборудования. Только до конца 
надо нам смонтировать свыше 3 тысяч тонн металла на 
вспомогательном оборудовании й свыше 5 тысяч тонн 
—на основном.

Вчера на установке заговорило радио—передается 
оперативная информация о ходе работ. Штаб партко
ма и групкома стройку разрабатывает условие социа
листического соревнования среди 25 рабочих бригад, 
занятых на площадке. Сегодня на оперативке подво
дят предварительные итоги января — определяют глав-* 
ные события февраля.

Наступление продолжается. Б. ВИСЛИН.

ВСЕСОЮЗНЫЙ СМОТР
Бюро городского комитета комсомола и городской отдел 

рародного образования приняли совместное постановление 
об участии во Всесоюзном смотре профсоюзных, Комсомольских 
организаций и органов народного образования по развертыванию 
массового движения молодежи, занятой в народном хозяйстве, за 
повышение своего образовательного уровня. Смотр проходит г.од деви
з о м 1 «Каждому молодому труженику—среднее образование». Ут
верждены положение о смотре и состав °Ргкомитета-

Предварительные итоги смотра будут подводиться ежегодно в ок
тябре. на основе представленных комиссии материалов. Смотр рас
считан на девятое пятилетие. Окончательные итоги будут подведе-

ИЬД о 25Тфевраля этого года комитеты ВЛКСМ города должны со
ставить перспективные планы и списки ^ о д ы х  рабочпх по повы
шению общеобразовательного уровня на 1972— 1975 годы. На пред 
“ ях п р о м ы ш л е н н о с т и , транспорта, связи, в строительных орга- 
низаниях и учреждениях до 15 ф е в р а л я  должны быть созданы ко.
миссии по всеобучу, при школах работающей  -
молодежи -  внеуставные комсомольские орга- 
низании.

Огромное значение придается совместным пла
нам работы дирекции школ работающей мол° ^ ‘ 
жи и комитетов ВЛКСМ предприятий и учрежде-

'"комсом ольские активисты Н°всСе
профсоюзным активом должны ПРИ™ *"™  к  “f .  
силы и умение, чтобы основная цель смотра «Каж 
дому молодому труж еннку-среднее образование» 
была выполнена. Переход к всеобщему среднему 
образованию и дальнейшее соверш е^твованне 
учебно-воспитательной работы вечерних и смен^ 
пых средних школ есть последовательное 
полнение решений XXIV съезда КПС .

Удачно начали второй год пятилетки нефтепереработ
чики Ангарска. Уже первый месяц коллективы многих 
цехов НПЗ идут с перевыполнением плана. Сейчас кол
лективы чехов, смен, берут социалистические обяза
тельства в честь 50-летня Страны Советов.

Неплохо справляется с производственным заданием

смспа ХЬ 4 установки 35/0, возглавляет ее Александр 
Мельников. Уже с давних пор эта смена но* 
сит звание коллектива коммунистического труда.

Н а снимке: четвертая смена, идет пятиминутка.
Фото А. ХАМЗИНА.

ПРИНЯТ Ы Н О В Ы Е  О Б Я З А Т Е Л Ь С Т В А
Высокую трудовую активность 

работников цеха № 3/16 Н ПЗ вы
звали решения XXIV съезда партии, 
что позволило им в первом году де
вятой пятилетки досрочно выпол
нить план по производству нефте
продуктов.

Сейчас работники цеха на трудо
вой вахте в честь XV съезда проф
союзов и 50-летия образования 
СССР. Приняты новые социалисти

ческие обязательства. Решено план 
трех месяцев второго года пятилет
ки выполнить 29 марта, а годовой— 
29 декабря.

За  счет внедрения передовых ме
тодов труда и строгого ведения 
технологического режима будет по
лучено дополнительной продукции 
на десятки тысяч рублей.

Активно будут работать рациона
лизаторы. Новаторы решили подать

и внедрить не менее 25 предложений.
За год коллектив цеха сэкономит 

на пять тысяч рублей электроэнер
гии и ра пятьсот рублей—реагентов. 
Несколько работников цеха решили 
освоить вторую профессию, а пят
надцать человек — повысить свой 
разряд.

Коллектив цеха К» 3/16 вызвал 
на социалистическое соревнование 
нефтепереработчиков цеха № 11.

О Б М Е Н Я Л И С Ь  О П Ы Т О М
Городской КОН1̂ ^ " ? п1р"я^ 0^ о д ™ ° Ш е8емЙп р н с 1 ^ в о в а ^ о Г м к р е ^ н ^ е р в и н н ш

секретари ксмсомольских орг ыступления самих участннков.Секретарь парт-
традиционных чтений лекции наi семин и *вината х. Баранов рассказал об опыте
бюро опытного заВода неф И о ^  ^  тр у д я т„ хся, секретарь партбюро СМУ-3
Г  сТ м аГ хин  п ™  лся опытом организации работы общественного бюро экономиче- 

ского анализа.

Подведены итоги ПЛАНЫ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ
социалистического со
ревнования в коллективе УЖ ДТ строк-
г  г-г____  _ _____ . .  VM/ П Ттельства. План в целом по УЖДТ вы 
полнен на 100,9 процента, оборот ваго
нов составил 20 часов, успешно законче
ны ремонтные работы в отделении пу
ти, связи, в вагонном и паровозном де
по. Лучших результатов в соревновании
добился коллектив отделения связи.

Особенно4 хорошо поработал коллектив 
станции Тайга (начальник Проценко 
Т. П .). выполнивший план погрузки ва
гонов на 122.5 процента. По праву мож

но назвать лучшим по профессии маши
ниста тепловоза И. К. Димнрова, диспет
чера А. П. Катраевского, составителя по
ездов А. Ф. Евдокимова.

Коллектив принял социалистические 
обязательства на 1972 год. Ж елезнодо
рожники решили план выполнить к 18 де
кабря, снизить себестоимость работ на 0,5 
процента. Предусмотрено повышение про
изводительности труда, сокращение про
стоя вагонов под техническими операци
ями на 7 процентов.
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ПЛАНЫ, ПРОБЛЕМЫ, РЕЗЕРВЫ
Б О РЬБА  за осуществление

решений XXIV съезда КПСС 
Стала главным содержанием ж из
ни трудящихся нашей страны, го
ворит докладчик, председатель 
горплана, депутат И. Г. Хохрнн. 
Минувший- 1971 год принес 
большие успехи во всех отраслях 
народного хозяйства, упрочилось 
морально-политическое единство 

советского общества, значительно 
поднялся материальный и куль
турный уровень жизни народа.

Главная задача пятилетки, 
сформулированная XXIV съездом, 
состоит в том, чтобы обеспечить 
значительный подъем материаль
ного и культурного уровня жизни 
народа на основе высоких темпов 
развития социалистического про
изводства, повышения его эффек
тивности. Новым пятилетним пла
ном предусмотрен рост в процен
тах к 1970 году: выпуска про
мышленной продукции—на 47, про
изводительности труда в промыш
ленности—на 38,8, в строительст
ве—на 37 процентов, националь
ного дохода—на 39 процентов, 
реальных доходов на душу насе- 
леният-на 31, общественных фон
дов потребления—на 40,6 процен
та

Итоги 1971 года говорят о том, 
что эти планы успешно выполня
ются. Промышленность города 
такж е успешно справилась с за 
данием года. План реализации 
промышленной продукции выпол
нен на 101,6 процента, сверх пла
на продукции выдано на 15 млн. 
рублей, производство увеличено 
по сравнению с 1970 годом на 8,0 
процента. 17 предприятий и орга
низаций, производящих товары 
народного потребления, выполнили 
план на 100,2 процента.

План строительно-монтажных 
работ выполнен на 102 процента, 
в том числе собственными сила
ми—на 101 процент. Субподрядные 
организации план строительно- 
монтажных работ выполнили на 
109,2 процента.

План по росту производитель
ности труда промышленными 
предприятиями выполнен на 102 
процента, по строительству—на 
101 процент. Промышленные пред
приятия от снижения плановой 
стоимости получили экономию 
5,5 млн. рублей. План товаро
оборота по городу на 1971 год 
выполнен на 102.2 процента. Вы
полнены и перевыполнены планы 
на 1971 год и по другим показа
телям народного хозяйства горо
да

Старт в новой пятилетке ангар- 
чанами взят хороший, они успеш
но работали в 1971 году. Не ме
нее ответственные, а даже, надо 
сказать, более сложные задачи 
стоят перед нами в оставшиеся 
годы пятилетки. Выпуск промыш
ленной продукции должен увели
читься по сравнению с 1970 годрм 
на 45—50 процентов, в том чис
ле на II процентов в 1972 году; 
производительность труда в про
мышленности возрастет соответ
ственно на 41,1 и на 16,9 процен
та, розничный товарооборот уве
личится на 28,6 и на 10,8 процен
та, в том числе общественное пи
тание—на 22.9 и на 10.6 процен
та. Соответственно повысятся де
нежные доходы населения н об
щественные фонды потребления.

Рост выпуска промышленной 
продукции, особенно за первые 
четыре года пятилетки, будет до
стигнут в основном за счет ро
ста производительности труда. 
За  счет строительства новых 
комплексов на нефтехимическом 
комбинате переработка нефти воз
растет на 60 процентов. Начи
ная с 1972 года, постепенно в те
чение каждого года будут нара
щиваться темпы роста продукции 
за счет сдачи новых цехов и уз
лов на электромеханическом за
воде, что позволит в 1975 г о д у  
увеличить в ы п у с к  промышленной 
продукции по сравнению с 1970 
годом более чем в 4 раза. В 1975

году должен дать новую промыш
ленную продукцию строящийся 
завод белково-витаминных кон
центратов На заводе химических 
реактивов будут введены новые 
цехи, что позволит увеличить вы
пуск промышленной продукции н 
1975 году по сравнению с 1970 
годом более чем в два раза.

В этом году начнется строи
тельство нового хлебозавода 
мощностью 65 тонн продукции в 
сутки в переводе на хлеб.

В планируемой пятилетке по
лучит значительный рост выпуск 
товаров народного потребления. 
Он составит 88.5 процента к 
1970 году. Наибольший рост вы
пуска этих товаров намечен на 
нефтехимкомбинате, электромеха
ническом и керамическом заводах 
И на мебельной фабрике.

В текущей пятилетке на всех 
пищевых предприятиях города 
будет обращено внимание на ре
конструкцию существующих це
хов и технологических линий, что 
позволит повысить объем произ
водства. улучшится технология, 
повысится качество ныпускаемой 
продукции и снизится процент 
тяжелого физического труда И 
частности, на хлебозаводе № 1 
будет построен цех бестарного 
содержания муки емкостью 100 
тонн, расширятся цехи на молоч
ном и мясоперерабатывающем За
водах.

З А ПЯТИЛЕТКУ в городе 
будет построено 452 тысячи 

квадратных метров полезной ж и
лой площади, детских учрежде
ний на 3920 мест, школ на 5350 
мест, больниц на 680 коек, кино
театр на 800 мест, магазинов на 
539 рабочих мест, столовых на 
2252 посадочных места и т. д. 
Этот план составлен на основании 
темпов развития народного хо
зяйства и роста численности на
селения. К концу девятой пяти
летки численность населения со
ставит 245— 250 тысяч человек.

Ж илая площадь в городе на 
душу населения за пятилетие 
возрастет более чем на 0,4 квад
ратных метра и составит 8,7—8,8 
квадратных метра при нррме 9 
кв. метров. Строительство школ 
даст ■ возможность почти полно
стью перейти на односменные за
нятия. По детским дошкольным 
учреждениям будет достигнута 
расчетная норма на тысячу жите
лей—90 мест. Расчетных норм 
на тысячу населения достигнет 
город в обеспечении медицинским 
обслуживанием.

Главная задача в области на
родного образования — в теку
щей пятилетке добиться перехо
да к всеобщему среднему обра
зованию. За последние 10 лет 
средний общеобразовательный 
уровень возрос с 14,3 процента 
до 21,8 процента от общей чис
ленности населения. Уровень на
селения с высшим образованием 
возрос с 2,9 процента в I960 го
ду до 4,3 процента в 1970 году.

Учебная база для получении 
среднего образования в городе 
из года в год расширяется и 
качественно улучшается. Сейчас 
в городе 40 школ, в том числе 30 
средних, 3 специальных средних 
учебных заведения, 8 ГПТУ. Пя 
тилетним планом предусмотрено 
построить 5 школ всеобуча из 
5930 мест, и все они будут сред
ние; ряд существующих школ 
планируется перевести с восьми
летиях на десятилетние. В этой 
пятилетке будет1 построен завод- 
втуз на 1200 мест и учебно-курсо 
вой комбинат на 600 мест.

В городе проживает более 20 
тысяч молодых людей, не имею
щих среднего образования. Обу 
чаются в I1IPM только 4037 че 
ловек. или 19,1 процента.

Большое внимание уделяется 
охране здоровья грудящихся 
развитию физиче<кой куль
туры и спорта В городе 
на каждую тысячу населе
ния • приходится три врача 
На промышленных предприятиях

юрода на две тысячи рабочих и 
служащих имеется цеховой врач.
а в химической промышленности 
—на каждую тысячу. Значитель
ный прирост сети учреждении 
здравоохранении будет обеспечен 
в девятой пятилетке. Планирует
ся построить женскую консульта
цию на 500 посещений в смену, 
городской онкодиспансер на 100 
коек, противотуберкулезный дис
пансер на 50 коек, родильный дом 
на 200 коек, две детские поли
клиники в 6-м и 12-м микрорайо
нах fta 550 посещений в смену 
и т. д. В текущем году будет вве
ден в эксплуатацию больничный 
комплекс на 300 коек в 10-м 
квартале. За пятилетие будут по
строены четыре аптеки. Решается 
вопрос строительства больнично
го комплекса в 21—22-м микро
районе на 350 коек с расчетом 
перевода медицинских учрежде
ний поселка Мэйска. В конце пя
тилетки строители начнут соору
жение больничного комплекез в 
6-м микрорайоне на 350 ком» и 
поликлиники на 750 посещений в 
смену.

Во дворцах, домах культуры и 
клубах работает 140 кружков ху
дожественной самодеительносги, 
в них занимается около 4,5 ты
сячи человек. Многие из этих 
коллективов пользуются большим 
успехом не только в городе,- но 
и за пределами его. В музыкаль
ных школах обучается 1110 чело
век, в художественной школе — 
110 ребят. В городе работает 25 
массовых библиотек, в том числе 
15 государственных. Кроме того, 
по предприятиям, учреждениям, 
Ж ЭКам открыто 327 передвижек, 
филиалов библиотек. Книжный 
фонд библиотек составляет 898 
тысяч книг. Несмотря на рост 
книжного фонда, против расчет
ной нормы на каждого жителя 6 
книг мы имеем 4.

В 1972 году предусмотрено от
крыть музыкальную школу, дет
ский парк, городской музей.

В городе работает 25 киноуста
новок, в том числе 9 кинотеатров. 
Несмотря на недостаток в горо
де культпросветучреждений, ре 
монт ДК нефтехимиков и осо
бенно реконструкция ДК «Энер
гетик». по вине заказчиков и стро
ителей недопустимо затянулись.

Р ОСТ материального благо
состояния трудящихся го

рода подтверждается увеличени
ем спроса на промышленные и 
продовольственные товары. По 
сравнению с 1970 годом реали о- 
ция промышленных товаров уве
личилась на 9,5, продовольствен
ных — на 6,3 процента. В ми
нувшем году введено в строй ма
газинов на 31 рабочее место, не
довыполнен план ввода на 64 ме
ста.

Объем бытовых услуг в ми
нувшей пятилетке возрос в 2,4 
раза. В текущей пятилетке возра
стет еще в два с лишним раза. 
Сейчас оказывается до 200 видов 
услуг, работает 170 предприятий 
быта. Это составляет 75 процен
тов к норме. За пятилетие сеть 
предприятий быта увеличится на 
320 рабочих мест. Предстоит ор
ганизовать такие новые виды 
обслуживания населения, как ре
монт мототранспорта, сдача в 
аренду гаражей, оказание помо
щи по дому и т. д.

Город испытывает большие 
трудности из-за нехватки мощно
стей радио и связи. Без завер
шения строительства узла связи 
и АТС в 22-м квартале решить 
эти проблемы будет невозможно. 
Поэтому сессия в решение о го 
сударственном плане на пятилет
ку внесла изменение: закончить
строительство узла связи не в 197) 
году, как было записано в про
екте, а в 1972.

В минувшем году газифициро
вано 3170 квартир при плане 
2500. Планировалось перевести 
на сетевой газ три квартала, пе 
ревелен один. Срыв плана про
изошел по вине строителей За 
пятилетку предусмотрено газифи

циройать 10 тысяч квартир сете
вым газом и 1500 — баллонными
установками. Для этого предстоит 
построить 100 километров газо
провода.

Службой горсвета в 1971 году 
проведена реконструкция освеще
ния на 11 улицах города. Работа 
эта будет активно продолжаться.

По сравнению с предыдущими 
годами несколько улучшилась ра
бота городского транспорта. Го-

од получил 27 новых автобусов,
трамвайных вагонов. Одновре

менная вместимость только авто
бусного парка возросла на 1000 
пассажиров. Кроме того, были 
проведены и проводятся органи
зационные мероприятия. В теку
щем году парк автобусов попол
нится на 26 единиц, таксомоторов 
— на 30.

Ясности в развитии трамвай
ных линий пока нет, проектный 
институт только в этом году вы
полнит работу по генеральной 
схеме внутригородского транспор
та. В этом году начнется 
строительство дороги Ангарск — 
Чебагоры.

Дальнейшее развитие получат 
совхоз «Саяны» и теплично-пар
никовый комбинат. За пять лет 
будет построено 40 теплиц. Из 
них пять построено в 1971 году, 
14 планируется закончить в этом 
году. К 1975 году совхоз «Сая
ны» и теплично-парниковый ком
бинат будут давать на каждого 
ангарчанина 20 кг овощей и 35 кг 
картофеля. Увеличится произ
водство мяса, молока.

[Г Ю ДЖ ЕТ ГОРОДА в 1971
" г о д у  исполнен с перевыпол

нением доходов над расходами 
на 235,6 тысячи, говорит доклад
чик, заведующая горфинотделом, 
депутат Н. В. Е.таицева. Бюджег 
обеспечил необходимыми средст
вами выполнение народнохозяй
ственного плана 1971 года, раз
витие культуры, здравоохранения, 
коммунального хозяйства.

Бюджет города на 1972 год оп
ределен с превышением на 7 про
центов против бюджета 1971 го
да. Он составлен в соответствии 
с Директивами XXIV съезда пар
тии, сессий Верховных Советов 
СССР и РСФСР, с учетом лими
тов, установленных для города, и 
исходя из показателей народно
хозяйственного плана города.
Примерно 90 процентов средств
предусмотрено на соцнально-куль- 
турные мероприятия: народное
образование, здравоохранение, 
социальное обеспечение, работу
просветительных учреждений. Тон. 
Еланцева указала на недостатки 
в ' исполнении доходной части
бюджета. Отдельные предприятия 
не обеспечивают своевременное 
внесение платежей из-за неосио- 
ения фондов, невыполнения от
дельных показателей планов и 
т. д.

Планово-бюджетная комиссия 
считает, что намеченный пяти
л е т и й  план развития народного 
хозяйства города, план и бюджет 
города на 1972 год реальны, го
ворит председатель этой комис
сии, депутат А. К. Кащаев. Вме
сте с тем при рассмотрении пла
нов и бюджета члены нашей ко
миссии указывали на неиспользо
ванные резервы улучшения хо
зяйственной и финансовой дея
тельности предприятий и органи
заций города. Три предприятия, 
одно из которых подведомствен
но исполкому, не выполнили пла
нов в 1971 fofly и недодали про
дукции па 3 миллиона рублей. 
Это швейная фабрика, фабрика 
индивидуального пошива одежды, 
типография № 2.

Некоторые предприятия срыва
ют государственные задания по 
выпуску товаров культурно-быто
вого назначения и хозяйственного 
обихода. Нефтохимкомбинат,
швейная фабрика недодали этих 
товаров более чем на 3 млн. руб
лей. Следует отметить положи
тельный пример электромеханиче
ского завода, который планирует 
увеличить за пятилетку производ

ство товаров ширпотреба в Зо 
раз. Тов. Кащаев говорит далее
о резервах повышения проиаьо* 
днтельностн труда, имеющихся ка 
предприятиях города, об улучше
нии капитального строительства, 
о факсах несоблюдения режима 
экономии, использования средств 
не по назначению.
J J  АЧАЛЬНИК горбыткомби- 
* *  ната, депутат В. Я. Скшидло 
обратил внимание депутатов на 
то, что план бытовых услуг на 
пятилетие удваивается. Это влв« 
чет за собой массу трудностей» 
выделение новых помещений, под
готовку кадров и т. д. Успешная 
работа горбыткомбината в пер
вом году новой пятилетки дяеу 
гарантию, что мы справимся с 
повышенным планом.

Трудящихся Ангарска обслужи
вает почти восьмитысячная армия 
работников торговли и общест
венного питания, говорит старший 
продавец орса АНХК, депутат 
С. А. Афанасьева. А кто готовит 
работников торговли, где они обу
чаются своему делу? В городе не* 
системы подготовки торговых р >  
ботников. Надо строить технику* 
советской торговли, расширят!» 
подготовку кадров через систему 
профтехобразования. Тов. Афа
насьева говорит, что для жителей 
города составляет проблему ку
пить стройматериалы, спортивную 
одежду и инвентарь.

О недостатках культурно-быто* 
вого обслуживания сельских жии 
телей говорила в своем выступи 
лении секретарь Савватеепского 
сельсовета, депутат А. М. Зуева, 
В селе даж е нет городского те
лефона. нельзя вызвать «Скорую 
помощь». Своего врача нет, есть 
фельдшер и медсестра. А в селе 
живет больше тысячи человек. В 
школе нет 9-го класса. Десять реи 
бят, в прошлом году ОКОНЧИМ 
ших восьмилетку, сейчас не рабой 
тают и не учатся. Не удовлетво* 
ряют нужды села бытовые точки,

Проблемам увеличения ассор» 
тнмеита, улучшения Качества той 
варов народного потребления по* 
святили свои выступления глав* 
ный инженер электромеханическое 
го завода, депутат Н. М. Устинии, 
председатель исполкома городское 
го Совета П М. Громович.

Перед нами стоит задача, гои 
ворит т. Громопич. довести объ* 
ем производства товаров народ* 
ного потребления до такого уров* 

’ня. чтобы он покрывал фонд за* 
работной платы трудящихся горо-< 
да. Это значит, каждое прелпрпя* 
тие. независимо от профиля, дол
жно организовать выпуск таких 
товарон. Тов. Устинин говорил о 
необходимости изучения спроса и 
местных ресурсов для производ
ства товаров народного потреблен 
ния. Это позволит лучше плаин* 
ровать и учитывать местные ни* 
тегесы.

В плане на пятилетку нет ни 
одного учреждения культуры, ес- 
лп не считать кинотеатра на 800 
мест, который будет построен в 
1975 году, гопорит директор му
зыкальной школы, депутат Л. И. 
Купанов.

Поскольку по государственной 
линии строительство таких учреж
дений не предусмотрено, надо 
строить за счет ведомств. Между 
тем руководители предприятий 
не проявляют особой активности в 
решении этих вопросов. Строите
ли поговорили о сооружении сво
его Дворца культуры, да что-то 
замолчали. Надо думать о двор
це электромеханическому заводу.

В прениях по докладам и со
докладу также выступили рабочая 
пивзавода, депутат Е. А. Андре
ева, дивектор ШРМ-14. депутат 
П. Ф. Ведутенко, фельдшер дет
ского лечебного объединения, де
путат Л. В. Еидальцева.

Сессия утвердила государствен
ный пятилетний план развития 
народного хозяйства города, а 
гакже план и бюджет города на 
1972 год.
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П О Ч Е М У  И Д У Т
Ж АЛОБЫ  на работу 

столовой №  2Ь, что 
находится на Н ПЗ, мне 
Приходилось слышать и до 
этого. О работе этой сто
ловой уже не раз говори
лось и на профсоюзных 

нференциях Н ПЗ, и на 
заседаниях завкома. О дна
ко положение нисколько не 

^Меняется. С этим письмом 
я пришел в столовую а 
начале восьмого часа утра. 
Сразу же бросилась в гла
за бнвуачиая обстановка. 

J Люди завтракают в верх
овен одежде или раздеваюг- 
, ся прямо в зале, одежда 

лежит на стульях, столах, 
подоконниках. Под стать 
этой картине и меню. Вы
бора блюд рнкакого нет. 
З а  наличные продают толь- 

}|ко котлеты. Помыть руки 
р е г д е  — туалетная комна

та оказалась затопленной.
— Почему такой беспо

рядок? — спрашиваю у за 
ведующей производством 
А. Г. Литировой.

— Уборщицы еще нет, 
i  гардеробщица тоже не 
. пришла, — был ее ответ. 
Е Собственно, для меня 
' лто было все не ново, та- 

-.1 кую картину я видел здесь
Не раз. Почему все это про

и с х о д и т ?
! Чтобы найти ответ на 
этот вопрос, обращаюсь к 

‘'заместителю заведующего 
{столовой В. Н. Ьронзову и 

врачу Л. Н. Борзовой. Их 
л нисколько не смутил мой 
j вопрос Они, видимо, уже 

иривыкли к таким поряд
кам и к жалобам. Кстати,

Ж А Л О Б Ы ?

о жалобах. В книге жалоб
и предложении их не 
счес1 ь. Просматривая кни
гу, я обнаружил любопыт
ную закономерность. Под 
жалобами стоят фамилии и 
место работы тех, кто их 
писал, а благодарности со
провождаются неразбор
чивыми подписями. И при
том сразу же после ж ало
бы почти всегда записана 
«благодарность». Вероятно, 
для компенсации. Не меша
ло бы разобраться, кто их 
пишет. Д а и книгу искала 
минут 15, так она надежно 
упрятана была.

Справедливости ради на
до сказать, что у работни
ков столовой есть свои 
трудности, нерешенные 
вопросы, которые отрица
тельно сказываются на ра
боте. Возьмем такой боль
ной вопрос, как транспорт. 
Столовая открывается в 7 
часов утра, а трамваи на
чинают ходить только с 6 
часов. Если к тому же 
трамвай опаздывает (что, 
ч сожа.книю, бывает час
то), то работники, кото
рые готовят завтрак, доби
раются в столовую к поло

вине седьмого, а то н поз
же. А за полчаса что хоро
шее можно приготовить? 
Работники столовой не раз 
обращались к руководите
лям Н П З с просьбой вы
делить автобус для достав
ки их утром на работу, но 
вопрос так и не решен.

В столовой постоянно 
не хватает кадров, особен
но поваров, которых при
ходится заменять ученика
ми. Качество блюд, конеч
но, от этого не выигрывает. 
Кассир «по совместительст
ву» является хлеборезом, 
бегает от кассы к хлебу. 
Вот и получается: то ее у 
кассы нет —■ люди ждут, 
то хлеба нет, опять задерж 
ка. Посуды в столовой не 
хватает, опять создается 
очередь, люди нервничают.

Не хватает в столовой 
и мест. Клиенты с подно
сами ходят из угла в угол, 
ищут, где бы присесть. 
Кроме работников НПЗ, 
здесь питаются монтажни
ки, строители, шоферы, и 
число людей с каждым 
днем растет. Трудно 
даж е представить, что бу
дет через месяц-два.

Много претензий у ра
ботников столовой к обще
питу на нечеткую достав
ку продуктов. Так, 25 ян
варя не было завезено бо
лее 2 тонн мяса, часто не 
хватает рыбы . и других 
продуктов.

Вот те проблемы, реше
ние которых не зависит от 
работников столовой. Од
нако надо сказать, что 
главная причина жалоб за 
ключается в плохой работе 
персонала столовой. Это 
грубость работников, невни
мательное отношение к 
клиентам, невыполнение 
многими работниками сто
ловой своих обязанностей, 
продажа некачественных 
блюд. Так, в филиале (сто
ловая № 40) 19 января 
продавали испорченные 
тефтели, приготовленные 
накануне. Были случаи 
продажи несвежих салатов 
и овощных рагу. Это объ
ясняется полной бесконт
рольностью со стороны ад
министрации столовой и об
щественных организаций. 
На НПЗ почти совсем не 
работают общественные 
контролеры. В основном, 
этим занимаются только 
О. Ф. Грузман и председа
тель завкома Л. Г. Шкуров, 
которые вдвоем много сде
лать не могут.

Филиалы этой столовой

находятся в еще худшем 
положении. Они гораздо 
хуже обеспечены и кадра
ми, и оборудованием.

Мне довелось побывать 
на расширенном заседании 
местного комитета столо
вой. Разговор шел о куль
туре обслуживания. К со
жалению, вместо принци
пиального разбора положе
ния дел. присутствующие 
пытались всяческими путя
ми снять с себя вину, от
мести жалобы. Много го
ворили о текучести кадров, 
объясняя это тем, что сто
ловая находится вдали от 
города, трудно ездить и т. д. 
Все это верно, но ос
новная причина заключа
ется в том, что в столовой 
плохая организация тру
да, нет порядка, надлежа
щей дисциплины. В коллек
тиве нездоровые отноше
ния. часто возникают ссо
ры, которые являются при
чиной раздражительности, 
грубости по отношению к 
клиентам. Работники оде
ты неряшливо, ходят
в застиранных хала
тах. Труд работников кух
ни мало механизирован. К 
молодежи, здесь относятся 
невнимательно, не учат ее.

Вот те причины, которые 
мешают улучшить работу 
столовой. Недавно комис
сия Совета Министров
РСФСР отметила хорошую 
работу столовой № 39, а 
ведь она находится точно 
в таких же условиях, что и 
столовая Л% 28. Почему же 
там сумели по-настоящему 
наладить обслуживание 
трудящихся, а на НПЗ не 
могут? ■

В недавно опубликован
ном Постановлении ЦК
КПСС и Совета Минист
ров СССР «О некоторых 
мерах по улучшению тор
говли и ее технической ос
нащенности» говорится: 
«Обеспечить коренное улуч
шение работы предприятий 
общественного питания.., 
обратить особое внимание 
на повышение качества 
приготовляемой пищи и 
культуры обслуживания». 
Это имеет прямое отноше
ние к столовой № 28 и ру
ководителям НПЗ и обще
пита урса. Эту задачу нуж
но решать безотлагательно.

Рабочим НПЗ нужна та
кая столовая, где можно 
поесть быстро, вкусно и не
дорого.

А. БЕЛЯЕВСКИЙ, 
внештатный корреспон
дент.

М У З Ы К А  А.  С К Р Я Б И Н А
Симфонический концерт, состоявшийся 

30 января в «Современнике», был посвя
щен столетию со дня рождения замеча
тельного русского композитора Александра 
Николаевича Скрябина ( Ks 72— 191 
русской пианистической школе он был но
ватором. В композиторском творчестве 
страстностью самовыражения, б\рнои экс
прессией Скрябин отразил свое время как 
предгрозовое, как нюху подъема револю
ционного движения в России По словам 
А. Луначарского, горячего пропагандиста 
его музыки, композитор «шел к изображе 
нмю революции, музыкальному пророчеству».

В Ангарске произведения А. Скрябина 
исполнялись впервые.В программе были сим. 
фоническая пьеса «Мечты», одно из ран
них произведений композитора. Первая 
симфония и первая часть фортепьянного 
концерта. Исполнительница — ученица 
третьего курса Иркутского училища ис
кусств В. Коноваленко.

О тдавая должное интересному концер
ту, дирижировал которым Борис Демчен
ко, нельзя не отметить музыковеда В Су- 
хнненко, который проанализировал твор
чество А. Скрябина.

Р. ПОСВОЛЬСКАЯ.

Группа энтузиастов, возглавляемая известным л городе собирателем часов Павлом Васильеви
чем Курдюковым, заканчивает работу над созданием городских башенных часов.

Полностью закончены работы над циферблатом, на электромеханическом заводе его покрыли 
амалыо. На днях на испытательный срок на Сашне.будет установлен механизм где часы проядут 
тщательную проверку. Фото ХАМЗИНА.

КАРМАН НАРАСПАШКУ
О Ч ЕРЕД Ь  у кассы шла 

бойко.
— А вас в списках нет,

— сказала кассирша не
знакомой’ гражданке. — 
Зайдите к начальству...

Начальник Ангарского 
пуско-наладочного управ
ления треста Сибхиммон- 
таж  Леонид Терентьевич 
Богомазов взглянул хмуро.

— Вообще-то, я не ваша, 
я старший инженер-проек
тировщик Грязева, но, гово
рят, мне причитается...

— Короче, гражданка. 
Кто говорит? — перебил 
нетерпеливо Богомазов.

— Д а товарищ Сорокин...
— Ах, товарищ Сорокин, 

Алексей Артемьевич. Кчк 
же, как же, ну, конечно же, 
причитается, — расцвел в 
улыбке хозяин кабинета и 
приказал кассиру: — Аня, 
выдай!

Аня выдала сто семьде
сят рублей, да еще попеня
ла: — У нас все не наши...

— Я тоже от Сорокина, 
его сосед, — протиснулся 
к заветному окошечку ра
ботник водоспасателыюй 
станции Калгонов.

Магические слова «от Со
рокина» возымели действие. 
Аня выдала и ему сто и 
еще крупную сумму Соро- 
кину-младшему, мастеру 
МСУ-76. Фирма Богомазов
— Сорокин была платеже
способной.

А в кабинете начальника 
сменялись просители.

— Леонид Терентьевич, 
мне бы в Мегет съездить?
— просил личный шофер.

— Возьми командировку, 
рублей тридцать хватит. А 
ты слетаешь в Красноярск, 
развеешься, — сказал он 
другой приближенной, не
коей Вашкевич, занимавшей 
непонятную "должность то 
ли снабженца, то ли ма
стера, то ли человека на 
посылках. — Возьмешь сто 
пятьдесят...

— Редкий человек, — 
восхитился вслух очередной 
посетитель, засовывая 
деньги в карман. — Про
сил сто, думал, выгонит 
Хватит, говорит, шестьде
сят с тебя. -Сколько хожу, 
таких мало видывал. И 
ауша, и карман нараспаш
ку...

Об этих отличительных 
качествах Л Т Богомазова 
приходилось слышать и 
раньше — процветали на 
его участке и «мертвые ду
ши». и приписки в объе 
мах. и постоянные наруше 
ния финансовой и трудо
вой дисциплины. И низкое

- Фельетон ■
качество работ, и срывы 
сроков пуско-наладкп. Вон 
на битумной установке на
ладчиков и сейчас второй 
месяц все ждут, а Богома
зов туда и Носа не показы
вает. Некогда ему, другим 
он занят.

И что люди в АПНУ при
ходят и уходят, как через 
проходную. А те, что на 
хорошем счету, так живут 
умеючи — об этом я тоже 
слышала. Да. что я? Д ру
гие, компетентные службы 
это доказали. Года полто
ра—два назад судили с уча
стка прорабов за приписки в 
Усолье, вскрылись «мерт
вые души», приписки на 
Маме. Тогда и сам Богома
зов было в опалу попал.— 
отстранили его на три ме
сяца от работы.

Ан нет, сухим из води 
вышел — оправдался. М а
ло того, когда вместо уча
стка в тресте Сибхиммои- 
таж  вдруг управление соз
дали, снова Леонид Терен
тьевич — главный. Вот тут 
уж он развернулся — масш
табы другие, карман поши
ре, опыт побольше, да и са
мостоятельности тоже.

Стал Леонид Тсрентьепнч как 
маг-волптебник. Захотел — двух 
слесарей инженерами сделал. 
То отправлял в Железногорск 
лля оказания помощи И МУ 
слесарей А. Хорева и А. Цы
ганова. а то через месяц 
их задним числом инже
нерами сделал. А деньги, что
бы не обижались ребята, на 
полную катушку заплатил.

Захотел за орехами в Кырен 
съездить — съездил, на Хужир 
за рыбой — пожалуйста. По
плакался ему как-то началь
ник участка механизации тре
ста Внткалов на теспоту поме
щения, а Богомазов ему ре
конструкцию провел. своими 
деньгами заплатил. Не своими, 
конечно, государственными. 
Не зря у него всегда карман 
нараспашку — и для друзей, и 
для своих людей.

Вот свой человек — та же 
Н. Вашкевич. Работала рань
ше в АМУ-1 кладовщицей, там 
допустила крупную недостачу. 
Уволили ее из-за недоперия. 
так Богомазов ее без всяких 
документов взял. Ездит эта 
самая Вашкевич, куда хочет— 
в Тулуп. Красноярск, в Ки- 
ренск, а зачем, одному богу 
да Богомазову известно. Й 
промотала таким образом 
только на одних командировоч
ных рублей триста. Да ра*ве 
опа одна? Понравился Богома
зову шофер горзлрапа Катикоп 
и стал он ему платить тоже 
командировочные. Катцков в 
Ангарске сидит, врачей па ма
шинах возит, я ему в АПНУ за 
команчипопкн в Иокутск пча- 
тя-г. и пемало. Выгодная *»то 
статья — командировочные, kv- 
"а хочешь повернршь.

Леонид Терентьевич, 
кстати, и себя не обижал. 
Сколько часов надо лететь 
до Мегета — семь, восемь? 
Минут двадцать на маши

не, а Леонид Терентьевич 
и за эти 20 минут себе ко
мандировочные платит — 
за март прошлого года 63 
рубля 70 копеек набежало.

Особо он развернулся, 
когда у него вдруг ■ мысль 
созрела построить новое 
здание управления под 
громкой вывеской — ин
женерно - лабораторный 
корпус. Пошел к проекти
ровщикам строительства — 
дайте, мол, типовой проект. 
Дали, четырнадцать рублей 
с копейками вычли за бу
магу. А привязку здания 
Богомазов своему другу 
поручил — тоже проекти
ровщику, — тому самому 
Алексею Сорокину.

Сорокин хоть и друг, а 
заломил цену безбожную, 
раза в три выше госуазр- 
ственной. Как другу не по
трафить? Не может Соро
кин, начальник отдела, 
кстати, работать по совме
стительству? Ну и заклю
чать трудовое соглашение 
не будем—зачем, деньги с 
участка снимем. Но Соро
кин и того дальше пошел — 
сам написал заявление от 
своего брата Анатолия, со
трудницы Грязевой и еосе- 
да-водолаза Калгоиова да 
еще и печатью своего ме
стного комитета их скре
пил. Разрешено, мол, сов
местительство. В итоге — 
пабот всего ничего, а з 
кармане у Сорокина куш в 
тысячу двести рублей.

Возмутились проектиров
щики - строители, уволили 
из своих рядов Сорокина 
за злоупотребление a iv - 
жебиым положением, нака
зали по партийной линии. 
А он не унывает, к Бого
мазову подался — началь
ником ПТО.

Встретила я их обоих 
сразу, напрямик спросила: 
— Это что же вы, Леонид 
Терентьевич, или за бито
го...

— Вот именно, двух не
битых дают, — поддакнул 
ничтоже сумиягаеся Бого
мазов, а Сорокину строго 
сказал: — А деньги ты не 
вноси, меня подведешь...

Не бойтесь. Леонид Те
рентьевич, свои люди тем и 
хороши, что не подведут 
никогда, и прибыль поле
тят. и порой вину на ких 
свалить можно Только вот 
«уда больше-то подводить* 
И так все ясно- сами вы 
•’ебя подвели, и давно. Ж ал
ко только, что вот в тре- . 
сте Сибхиммонтаж мер ре
шительных пока не прини
мают.

К. ЛУКАШОВД.
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Н А  П Р И З

« З О Л О Т О Й  Ш А Й Б Ы »

ТА  ТАК, команды — учагт- 
г л  ницы розыгрыша приза 

«Золотой шайбы» на первенст
ве города — сыграли 24 мат
ча из 56, и пока еще трудно 
говорить о победителях, но 
определить лидеров и аутсай
деров уж е можно. В старшей 
группе лидируют команды 
«Чайка» нефтехимкамбината 
я «Смена» управления строи
тельства, имея после трех игр 
по шесть очков. На третьем 
месте команда , «Север» — 4 
очка. Замыкают турнирную 
таблицу пока команды «Вол
на» (строительство) и «Фа
кел» (АНХК).

Команды старшей группы 
забили за 12 игр 120 шайб, в 
среднем по 10 шайб в игре. 
В старшей группе не было за 
фиксировано ни одной ничьей, 
все игры заканчивались побе
дой одной из команд с пре
имуществом минимум в три 
шайбы.

Центральными матчами в 
этой группе были встречи 
«Торпедо» (стройка) — «Си
бирь» (АНХК). Можно ска
зать, что эти команды по си
лам равны, в той и другой 
есть «ключевые игроки». В

Ж А Р К О  Н А  Л Е Д Я Н Ы Х  К О Р Т А Х
команде «Торпедо» — Ю. Пу- 
чек, в команде «Сибирь» —/ 3 .  
Ляхов. При хорошей иу>е сво
его вратаря команда «Сибирь» 
одерж ала победу со счетом 
6 :2.

Вторым центральным мат
чем в этой группе была встре
ча «Чайки» и «Якорька». Д ва 
периода на площадке шла 
упорная борьба, о чем говорил 
счет на табло — 2:2, и все-та
ки матч закончился со счетом 
6:2 в пользу «Чайки». Промах 
«Якорька» был в том, что у 
них слишком короткой оказа

лась скамейка запасных, в то 
время, как «Чайка» играла 
тремя полными пятерками.

Не менее упорная борьба 
идет в младшей группе, где 
лидируют такж е «Чайка» 
(АНХК) и «Якорек», имея по 
6 очков после трех игр. На 
третьем месте команда «Тор
педо» (АНХК) — 3 очка. Тур
нирную таблицу после 3 туров 
замыкают команды «Снежин
ка» и «Смена». Последняя вы
играла все 3 встречи,' но по
лучила 2 поражения за наруше
ние правил соревнований, в ча

стности, за подставки. В коман
де «Смена» это вошло уже в 
традицию, и начальнику 
Ж ЭКа-1 управления строи
тельства следовало бы внима
тельнее отнестись к формиро
ванию команды и оформлению 
заявки.

Если в старшей подгруппе осо
бых сенсаций не произошло, то в 
младшей их хоть отбавляй. Явио 
не сопутствует спортивное счастье 
команде «Север» (А НХК), которая, 
играя с «Якорьком», вела в счете 
4:1, и проиграла матч — 4:6. В 
игре с «Торпедо» (стройка) вела 
в счете 4:1, матч закончился вни
чью — 4:4. В игре с «Торпедо» 
(АНХК) вела в счете 3:0, а  в итоге 
— 4:4.

Мне каж ется, что не очень-то
сильную игру показал лидер ро
зыгрыш а — команда «Чайка» 
(АНХК), встречаясь с «Торпедо* 
(АНХК). З а  пять минут до конца 
матча счет был 5:5. И только в 
конце матча «Чайке» удалось сло
мить сопротивление соперников я 
забросить 3 шайбы.

Несколько слов хотелось бы ск а
зать о форме наших юных хок
кеистов. Большинство ЖЭКов, ве
роятно, понимает, что забота о 
детях — это их кровное дело, и 
старается приобрести командам 
форму, клюшки, найти тренера- 
общсственннка, с тем чтобы при 
влечь детей к занятиям спортом, 
строят хоккейные корты, помогают 
заливать лед. Но есть и такие ру
ководители, которые всячески от
страняются от ребят, ищ а разные 
причины в оправдание: то у них 
нет денег, то негде достать фор

му. Взрослым надо понять, что 
форма дисциплинирует игроков, 
налагает на них своеобразные обя
занности. И для того, чтобы ор
ганизовать детям лучший отдых в 
эимнее время, нужно в каждом 
квартале строить корты и приоб
щ ать детей к занятиям спортом.

Еще несколько дней будут про
долж аться соревнования на прнз 
клуба «Золотая ш айба». Командам 
осталось сы грать 32 матча, кото
рые будут проходить на кортах 
клубов «Сибиряк», «Ангара», «Ер
мак» и «Ч айка» (73-й квартал).

Командам, как старш ей, так  н 
младшей групп осталось провести 
по 5 встреч.

13 февраля на стадионе 
«Ангара» состоится закрытие 
соревнований, в 16 часов — 
парад участников и награжде
ние победителей. Команды-по-. 
бедительницы получат право 
защищать честь города нь 
областных соревнованиях.

В. ГАМЗИКОВ, 
главный судья соревнова
ний.

Фото И. АМОСОВА.

^ < ^ ^ Ч Е М П И О Н А Т  СИБИРИ
А Ы Ж Я  ..............
Гонками на 5 километров у 

женщин и на 15 километров у 
мужчин открылся чемпионат 
Сибири по лыжному спорту. 
Защ ищ ать спортивную честь 
своих областей и краев съеха
лись 8 команд. Из 100 участ
ников чемпионата более 40 ма
стеров спорта, остальные — 
перворазрядники.

Интересной была форма за 
чета, она-то и определила ост
роту борьбы. Нужно было иг 
только завоевать очки для 
команды (попасть в число 
двадцати), но и путевку на

финал в город Петрозаводск. 
В личном зачете необходимо 
было попасть в первую ше
стерку на любой дистанции, 
что обеспечивало поездку на 
финал.

Первый день. Сорок шесть 
представительниц команд при
няли старт.. Лавры достались 
мастеру спорта 3. Амосовой из 
города Новосибирска. Ее вре
мя — 17 мин. 32 сек. Второе 
и третье места заняли наши 
землячки Р. Головкова и Е. 
Рагинова.

У мужчин' пятнадцать кило
метров лучше всех прошел Н. 
Трибунский — 47 мин. 14 сек., 
вторым финишировал новоси
бирец П. Кузьминых, третьим

— кемеровчанин А. Теребов. 
На *этой дистанции молодой
гонщик из команды Иркутской 
области Михаил Московских
впервые выполнил норматив
мастера спорта СССР и завое
вал право выступить в финале.

В командном зачете лидера
ми стали наши земляки — 
команда Иркутской области,
укомплектованная на 60 про
центов лыжниками из Ан
гарска.

В эстафетном беге 4x5 вм у  
женщин нашим не повезло. А пер
выми были девчата из новосибир
ской команды. Вообще, команда 
лыжников Новосибирской области 
упорно боролась за  первенство. На 
эстафетной гонке 4x10 км она так
ж е бы ла первой. Наши парни за 

воевали второе место, а  вместе с 
ним—и путевку на финал. Иркут
ская команда упорно не сдавала 
свои позиции, и по сумме двух 
дней такж е лидировала.

На «десятке» первой снова бы
ла Зина Амосова — 38 мин. 18 сек., 
второе место—у Н. Фнрстовой из 
Омска, третьей финиш ировала Е. 
Рагинова. У мужчин на тридца
тикилометровой дистанции побелил 
Н. Трибунский — 1 мин. 44,04 сек., 
вторым был А. Горлов из Ново
сибирска, третьим — П. Кузьми
ных из Новосибирской области. 
За командное первенство ш ла упор
ная борьба между тремя команда
ми — Иркутской. Новосибирский 
и Кемеровской областей. Но по 
итогам трех дней все же победу 
одержали наши земляки, набрав 
286 очков, у новосибирцев — 264 
очка, кемеровчане набрали 214 оч
ков.

Путевки на финал в Петро

заводск получили семь спорт
сменов из Иркутской о б л ает , 
восемь новосибирцев. Хозяева 
чемпионата — спортклуб «Ер
мак», э также комитет физ
культуры и спорта Ангарска— 
учредили медали за лучший 
результат, показанный на оте
чественных лыжах. Таких на
град удостоены А. Ступникога 
из Кемерова и А. Прибытков 
из Красноярска, выступавшие 
на лыжах марки «Эстония». 
Точно такую ж е копню медалч 
оргкомитет вышлет на фаб
рику.

Чемпионат Сибири закончен, 
вручены награды, но соревно
вания не закончились. Лыждя 
на Карельской земле будет 
продолжением спора.

И. КУЗОВКОВ, 
судья всесоюзной катего
рии.

52^ СЛЕДУЮЩ АЯ ВСТРЕЧА-В  ЧЕЛЯБИНСКЕ
В спортивном зале СК «Ангара» состоялась 

традиционная матчевая встреча по боксу между 
командами «Спартак» (Иркутск), «Труд» (И р
кутск) и СК «Ангара». Многочисленные болель
щики, которые заполнили трибуны спортзала, 
стали свидетелями интересных и захватывающих 
поединков на ринге.

На ринге—четвертая пара боксеров. Этой встре
чи ждали с нетерпением и зрители, и тренерский 
состав, и судьи. Вышли два кандидата в масте
ра спорта, друзья в жизни и соперники на рин
ге—спартаковец Евгений Крылов и слесарь^ Ан
гарского ремонгно-механического завода Семен 
Матвеев. Счет перед этим был 2 0 в пользу Кры
лова. Оба небольшого роста, коренастые, обп 
выступают в наилегчайшем весе. Семена подбад
ривают, за него пришли болеть члены бригады 
Аркадия Шадрина, кавалера ордена Ленина. 
Семен не подкачал. Он в первом раунде отлич
но повёл бой, а во втором—победил.,

В следующей паре встретились снова два кан
дидата в' мастера: А. Енин («Труд», Иркутск) и

молодой тренер ДЮ СШ  СК «Ангара» А. Бори
сов. В первом раунде судья открывает счет. Бо
рисов точным ударом справа посылает Енина в 
нокдаун, а во втором раунде судья останавлива- 
ет бой в пользу А. Борисова.

В дальнейшем победы одержали: ученик 31-й 
школы Б. Чирков, ученик 7-й школы С. Д авы 
дов, ученик 5-й школы В. Колягин, ученик 15-й 
школы М. Ершов ц ученик школы Л"г 38 В. Д о
рофеев.

В числе проигравших оказались наши боксеры 
Угрюмов, В. Неверов, А. Ветров, В. Тарака

нов, Ю. Бобриков и Л. Хабалов. Хабалов и Боб
риков в упорном поединке уступили победу силь
нейшим боксерам—призерам России С. Бик-Бу- 
латову и С. Кушниру.

Со счете м 10:7 боксеры СК «Ангара» одержа
ли победу. Эта встреча была генеральной репе
тицией перед зоной ЦС ДСО «Труд». В ней при
мут участие и боксеры Ангарска.

А. КАРАВАЕВ, мастер спорта.

С Е Г О Д Н Я — О Т К Р Ы Т И Е  Т У Р Н И Р А
в 19 часов. Первая тысяча болельщиков вместе 
с билетом на открытие турнира может приобре
сти юбилейный значок.

В Ангарск приехали команды Амурской, М а
гаданской областей. Хабаровского и Приморско
го краев, Якутской АССР.

Мы уже сообщали, что с 3 по 10 февраля в 
Ангарске будет проходить турнир отборочный 
соревнований по хоккею с шайбой среди произ
водственных коллективов. Игры будут проходить 
на льду нового корта в 11-30, 14, 16-30, 19 часов 
ежедневно. Открытие турнира состоится сегодн,я

ТЕЛЕВИДЕНИЕ С М О Т Р И Т Е
3, ЧЕТВЕРГ 

З-й канал 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА,

18.30—Новости.
18.45—«Человек в футляре». Художе*
ственный фильм.
20-13—П рограмма Новосибирской сту
дии телевидения.
21.00—Цветное телевидение. «В мире 
животных». Ведет передачу народный 
артист СССР А. М. Згуриди.
22.35—«Мы — археологи». Киноочерк.
22.45—Цветное телевидение. «Н а XI 
зимних Олимпийских играх». П ереда
ча из Японии. (В записи).

5-й канал 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.

19.00—Телевизионная панорама.
19J 5—Концерт мастеров искусств.
20.00—«Герой резерва». Художествен
ный фильм.
21.15—Ш ахматный клуб.
21.45—«Плюс настроение» * Докумен
тальный Фильм.
21.55—ЦНТИ предлагает.

НА ЭКРАНАХ

К И Н О
«МИР» — Меморандум

10. 12. 14. 16. 18. 20. 22.
Квиллера.

Ангарский городской отдел внут
ренних дел и детская комната ми
лиции скорбят по поводу преж де
временной смерти старейшего вне
штатного инспектора и секретаря 
совета общественности детской 
комнаты милиции

СТАЦЕВИЧ 
Клавдии Никифоровны.

При ЖЭКе-6 организуются 
кружки: музыкальный — по клас
су фортепьяно (для детей); крой
ки и шитья по ленинградскен си
стеме, с практическими занятия
ми. Запись производится в бух
галтерии Ж ЭКа-6: квартал S2,
дом 6. (44)

Зачетную книжку за № 7090004, вы
данную Иркутским госуниверситетом, 
считать недействительной. (76)

Ангарский филиал Иркутского 
бюро путешествий и экскурсий 
13 февраля организует выезд на 
поезде «Снежинка» в Рассоху.

За справками обращаться: Ан
гарск, гостиница «Сибирь», теле
фон 9-43-13. Часы работы с 9 до 
12 ежедневно, кроме субботы и 
воскресенья. (39)

«ПОБЕДА» — Сын прокурора (2 се
рии). 10, 12-50, 16, 18-40, 21-20.

«ГРЕНАДА» — Шаг с крыши. 14* 
Казимир. 10, 12, 16. 18, 19-50, 21-30.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Гром небесный. 
12. 14. 16. 18, 20. 21-30. Вечера на ху
торе близ Д иканькн. 10.

«ОКТЯБРЬ» — В мире животных. 
10. 13-40. Призрачное счастье (лети до 
16 лет не допускаются). 11-Й, 15-30, 
17-20. 19-10, 21.

«ПИОНЕР» — Пеппи-длинный чу
лок. 9 40. 11-25, 14 55. Я, следователь. 
13-10. 16-40, 18-25, 20-10. 21-55. Кинозал 
«Хроника» — Горизонт № 5. 16. 18-45. 
Свинарка н пастух. 17. 19-45, 21-30.

«ЮНОСТЬ» — Адъютант его пре
восходительства (3, 4 серии). 10. 13-30,

«—  Фильм ■—
«АДЪ Ю ТАНТ  

ЕГО ПРЕВОСХОДИТЕЛЬСТВА!
(На снимке: в роли красного 

разведчика Павла Кольцова —• 
артист »Юрий Соломин, лауреат 
Государственной премии).

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

Группа здоровья для учителей
17. 20-30 В тридевятом царстве. 9-30.
11-40. 15-30. Башня голубого огня, работает в школе № 19: по сре-
п -з о . 17-20. 19. 21.______________ дам—с 20 часов, по субботам е

«АНГАРА» — Нелюбимая. 17. 19, 21. 19 часов. (4 9 )
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